

Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 17.12.2022

Öffentliche Toiletten am Königsplatz

Antrag:

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird aufgefordert, die stillgelegte Toilettenanlage Luisenstraße 20 A zu überprüfen und einen Vorschlag zur Renovierung zu unterbreiten. Die Lage entspricht den Anforderungen, Standorte für Toiletten in Grünanlagen (hier zusätzlich auch am Rand eines Kinderspielplatzes) zu finden. Entsprechende Beteiligungszusagen bei der Erarbeitung liegen vom Freistaat vor.

Begründung:

Stadtratsbeschluss:

Die Vollversammlung des Stadtrates hat mit Beschluss vom 15. Mai 2019 das Baureferat unter anderem beauftragt, ein Kriteriensystem zur Ermittlung des Bedarfs von öffentlichen Toiletten im öffentlichen Raum zu erarbeiten und dem Stadtrat zur Entscheidung vorzulegen. Ziel ist eine signifikante Erhöhung der Anzahl der öffentlichen Toiletten in München und die schnelle Schließung von Versorgungslücken. Das bestehende Kriteriensystem für Grünanlagen soll überprüft werden mit dem Ziel, die Versorgung auch in Grünanlagen weiter zu verbessern.

BA-Sitzung 01/2022, A 6.4 StMB-38-Schr_BA_Toiletten am Königsplatz.pdf BA-Sitzung 12/2021, B 5.7 Toiletten am Königsplatz.pdf1.0

Gesche Hoffmann-Weiss Felix Lang Mathias Popp Sonja Hergarten Georg Fleischer